

## 「留守家庭児童ホーム」の受け入れ学年の改善を求める請願書

### (請願趣旨)

日頃から貴市議会におかれましては、教育、福祉行政、「留守家庭児童ホーム」の進展にご配慮いただき心よりお礼申し上げます。

今日の経済状況は、不安と不況が広がり、家庭生活におきましても、共働きしないと生活が成り立たない家庭が増え「仕事と子育て」は大きな社会問題となっています。さらには治安も悪化し、各地で子どもが犠牲となる痛ましい事件が起こり、子どもが安心して過ごせる場所がどんどん減っています。

大和高田市では各小学校に「留守家庭児童ホーム」が設置され大変感謝をしておりますが、時代の要請と逆行するかのようになり、4年生以上の受け入れを中止している「留守家庭児童ホーム」があります。このような動きは市内においてさらに広まることが予測されます。

「放課後児童の置かれている実情を勘案し、小学校に就学している4年生以上の児童も積極的に受け入れるよう配慮されたい」と言う厚生労働省からの指導もありますので、大和高田市におかれましても早急に善処していただきますようお願いいたします。

### (請願事項)

1. 大和高田市として小学校4年生以上の児童も「留守家庭児童ホーム」に受け入れること。

平成20年 2月27日